

二月の行事予定

- ・第6回青バト会議
2月25日(金) 午後7時より
場所 櫛田市民センター
- ・資源ごみ回収
3月1日(火)
場所 毎月の所定の場所にて
- ・臨時総会【第3回評議員会】
3月18日(金) 午後7時より
場所 櫛田市民センター
※評議員の方だけでなく、どなたでも参加していただけます。

区住民の連帯づくりに大きく貢献しました。このことはこの地域の安心安全や高齢化社会に対するこの地域の先を見据えた絶対必要な取り組みであります。また9つの自治会は協議会の組織役員を送り出しますが、多くの住民が行事に對して積極的に協力をして協議会活動をしっかりと支え、協議会を大きく育ててきました。

でも今、大きな節目を迎えていきます

掃水まちづくり協議会 第6回 総会

*日 時 4月10日(日)午後1時30分
*場 所 JA松阪本店3階

多数の皆さんの参加をお待ちしています!



協議会は、これまで多くの実績をあげました

私たちの協議会は、これまでこの櫛田地

その節目を乗り越えるために・・・

3月18日(金)午後7時より

第3回評議員会を開催します。

この第3回評議員会は臨時総会として、規約変更と新役員についての承認を審議していただきます。これは、上記で述べた23年

度限りで何人かの本部役員が任期満了を迎えるからです。

そのため、昨年暮れから各自治会長さんが中心になって役員候補を選出していただきました。そこで選出され、23年度から本部役員を引き受けただける方を副会長として迎えようと考

えています。そのため、副会長の人数の規約変更と新役員の承認を得たいと思っています。

そして、この1年間は副会長として協議会の状況を掴んでいたとき、24年度からの新本部役員体制をつくろうと考えています。以上、どうかよろしくお願ひいたします。

当日の会議は臨時総会といいますので、評議員の方だけではなく、どなたでも参加していただけます。

また、24年度から松阪市全域で住民協議会がいよいよ発足し、内外共に掃水まちづくり協議会の存在が問われる大切な時期もあります。

Tel 281-2675

*会場準備の都合上、参加していただく方は、できれば市民センターまでご連絡お願いします。

松阪市長 山中光茂 氏に
お願いいたしました。

※第6回掃水まちづくり
協議会総会後半の講演を、

4月10日(日)は総会、講演会ともども是非ご参加ください。



☆ ふれあいウォーキングの実施 ☆

1月23日(日)、穏やかな晴天に恵まれ、130名の方々に参加していただきました。松阪市総合運動公園周辺の土手に植えられたサクラソウ、服部氏の功績を讃えた石碑、メダカやホトケドジョウの棲むビオトープ周辺などの案内を聞きながら、6kmのコースを全員が完歩しました。



服部氏の石碑前で



山下町の皆様

参加賞をご提供いただいた櫛田郵便局様、ありがとうございました。

温かくて美味しいぜんざいを用意していただいた山下町の皆様、ありがとうございました。コースの選定や、前日からの準備等していただいた体育部の皆様、お疲れ様でした。

ふれあい ウォーキング

掃水小学校 四年
豊原町 松尾 侑香



ウォーキングの様子

わたしはいつも、休みの日におばあちゃんとしりとりをしながら歩いています。山下の公園の方にいつたり、水げん地の方にいつたりして1時間ぐらい歩いています。おばあちゃんは元気なので私はうれしいです。きつたので、今年もあるかなあと思ひたのしみにいきました。

最後に安樂天神でおいしいぜんざいを食べました。おばあちゃんは甘い物が好きなので、うれしいやろうと思いました。それから大人は、下じきみた家に帰つてから兄妹で分けて食べました。また、来年もおばあちゃんとウォーキングに行きました。

シリーズ自治会だより (八)
松阪市総合運動公園について
山下町 横井 貞司

今回は山下町外地区内で現在建設中の松阪市総合運動公園についてお話をさせて頂きたいと

市事業担当である土木課公園係に聞きますと、総合運動公園は、市民のスポーツ・レクリエーションに対する要望に応え、高齢化社会に向けての健康維持に対しての空間整備などを目的に平成8年度から進めている事業で、当初は陸上競技場もある

概ねの造成が終わりようやく公園施設の形が見えてきた建設中の現場を見ると、大規模な総合運動公園がこの地域に出来る事に感慨深いものがあります。

また、この公園では、今まで行政が主導で行なってきた施設画に市民の意見を参考にと意見交換会を開催しており、一部の公園施設や公園全体の活用方法などを市民と一緒に決めていくそうですが、これは地元地域に住む私たちにとっても大変興味深いものであり、この公園がどのような活用をされるのか、またどんな施設が出来上がるのか、今後も楽しみに期待したい

と思います。
(延伸) 市の担当者は、現在の工事状況や公園計画の現地案内を行なってくれます。聞いてみようと思われる方がありましたら、土

「いやこれが修行、負けたらあかん。ここで負けたらもう先が無い。」足は痛い。心臓はパンクして来た。心と体の葛藤が続く。「ヤッホー、アツ十二番焼山寺の大きい杉の木が見えた。」七時間の山歩き。オーヤリ遂げた。バンザーリ。子供の様なはしゃぎだ。考えて見れば七十才、昔だったら杖をついてとぼとぼと歩いてる年ですよな。堀坂山を一山越えて来た。

*松阪市建設部土木課公園係
0598-5314167
「四国八十八ヶ所霊場歩き遍路」物語 (九)
豊原町 岩塚 章

もうあかん。もうあかん。もう歩けない。後から誰かが引つぱつているようだ。一步進んでは二歩下り、そんな苦惱の時が、やつと辿り着いたその山道。まだ堀坂山を一山越えて来た山道半ば。まだ堀坂山が一山立ちはだかっている。

(注) 堀坂山は松阪の七〇〇米

「何故」「俺、こんな苦しいことを」「バカじやなからうか」三月末というのに汗がしたたり落ちる。

「よくぞ歩き通したな。今夜は宿でごちそうしてやるよ。」言つたものの遍路宿では宿賃も限られている。だがその地方によつて特産品がある。それが食卓に出る。その宿によつて料理の違いが楽しい。四国のお遍路は苦しい時、楽しい時、それらが混ざりあつて歩き通せることを知つたのはもう少し先になるが一日歩き通せた満足感はこの焼山寺近くの宿で知ることが出来たようだ。

「いやこれが修行、負けたらあかん。ここで負けたらもう先が無い。」足は痛い。心臓はパンクして来た。心と体の葛藤が続く。「お前男だろ」とこからか聞こえた。心と体の葛藤が続く。「ヤッホー、アツ十二番焼山寺の大きい杉の木が見えた。」七時間の山歩き。オーヤリ遂げた。バンザーリ。子供の様なはしゃぎだ。考えて見れば七十才、昔だったら杖をついてとぼとぼと歩いてる年ですよな。堀坂山を一山越えて来た。

でも、行く所がちがつたのでちよつとざんねんでした。朝早くつたけど、知らない人と仲良くなつてたのしかつたです。

事業費約63億円で事業を進めており、平成24年度にはその芝生広場や伊賀町側進入路、駐車場、トイレなどの一部供用開始を予定しているとの事であります。

思えば、最初に市の担当者が来て公園建設の計画を聞いてから、地域の方々の多くの協力があり今日に至つておりますが、現在は工事も順調に進んでおり11月に市が開催した現地見学会では改めて公園敷地の広大さや自然環境の素晴らしいを感じ、概ねの造成が終わりようやく公園施設の形が見えてきた建設中の現場を見ると、大規模な総合運動公園がこの地域に出来る事に感慨深いものがあります。

また、この公園では、今まで行政が主導で行なってきた施設画に市民の意見を参考にと意見交換会を開催しており、一部の公園施設や公園全体の活用方法などを市民と一緒に決めていくそうですが、これは地元地域に住む私たちにとっても大変興味深いものであり、この公園がどのような活用をされるのか、またどんな施設が出来上がるのか、今後も楽しみに期待したい

と思ひます。
(延伸) 市の担当者は、現在の工事状況や公園計画の現地案内を行なってくれます。聞いてみようと思われる方がありましたら、土落ぢる。

疲れた体を湯船に沈める。湯上りの酒一杯。いやこの男アルコールは一切だめ。早々と箸をつけたのはこの宿自慢の山菜であった。疲れからか夜八時にはつづく